

Sous considération.

6.—Soumis un rapport du Département en Loi "re" Normandin vs La Cité de Montréal, dommages résultant d'une inondation, recommandant d'accepter les propositions de règlement faites par les procureurs de la demanderesse.

Résolu: Que le Bureau ne croit pas devoir concourir dans ladite recommandation et que le Département en Loi reçoive instruction de procéder à jugement.

7.—Soumis un rapport du Bibliothécaire en Chef demandant d'être autorisé à fermer la Bibliothèque au public, durant le mois de juillet.

Résolu: D'accorder ladite autorisation.

8.—Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture des soumissions pour la fourniture de tuyaux en fonte.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées et remises à l'ingénieur en Chef pour rapport.

Chèque de dépôt

1.—C. Tennant Sons Co. (Montreal Ltd)	\$26,304
2.—J. Watterson & Co. Ltd	26,304
3.—Canada Iron Corporation	26,400

Ajournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 28 juin 1912, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, MM. Dupuis, Lachapelle et Godfrey.

1.—Soumis un rapport du Chef du département des Incendies, demandant quelle ligne de conduite il devra suivre dans les cas de demande de secours des municipalités environnantes, en cas de conflagration.

Résolu: De donner instructions au Chef d'agir comme par le passé, c'est-à-dire communiquer avec Son Honneur le Maire dans chaque cas et au cas où la Ville porterait ces secours, de faire sous le plus court délai possible un rapport sur les circonstances et les frais encourus par ce fait.

2.—MM. Renaud et Poliquin, représentants la Compagnie Canadienne d'Autobus soumettent au Bureau un projet de contrat à intervenir entre ladite Compagnie et la Cité;

Sous considération.

3.—Soumis un télégramme du Comité de Secours de la Ville de Chicoutimi demandant l'aide de la ville à la suite de la conflagration qui vient d'avoir lieu.

Sous considération.

4.—Soumise une communication de l'avocat de la Cité, faisant part au Bureau de la nouvelle du décès de M. L. J. Ethier, il est

Résolu: Que le Bureau des Commissaires à appris avec un profond regret le décès de M. L. J. Ethier, Conseil en Loi du Roi, avocat en Chef de la Cité et déplore la perte sensible qu'a subie l'administration municipale par la mort d'un de ses fonctionnaires les plus dévoués, les mieux qualifiés et qui, dans l'accomplissement de ses devoirs ne s'est toujours inspiré que des intérêts de la Ville de Montréal; il possédait toutes les qualités qui constituent le bon citoyen.

Il est en outre.

Résolu: Que le Secrétaire reçoive instructions de transmettre une copie de cette résolution à la famille du défunt.

5.—Sur recommandation du Chef de Police, il est

Résolu: D'approuver les promotions et nominations suivantes:

Constable 24, McCrea, promu sergent en remplacement de Crowthers.

Constable 377, Comette, promu sergent en remplacement de Bellefleur.

Constable 343, Brunet, promu sergent en remplacement de Lanteigne.

Constable 26 Lanteigne, promu sergent en remplacement de Lefebvre.

Joseph Ménard nommé constable pour remplacer 556 DeGroseillers, renvoyé.

Consideration deferred.

6.—Submitted a report from Law Department "re" Normandin vs the City of Montreal, damages resulting from a flooding, recommending that the offer of settlement suggested by the Plaintiff's Attorney be accepted.

Resolved: That the Board does not deem it advisable the Department be instructed to allow the case to follow its course.

7.—Submitted a report from the Chief Librarian asking that he be authorized to close the Library to the public during the month of July.

Resolved: To grant said authorization.

8.—And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the supply of cast iron pipes.

The following tenders were opened in presence of the interested parties and referred to the Chief Engineer for a report.

Deposit cheque

1.—C. Tennant Sons Co.,	26,304
2.—J. Watterson & Co. Ltd	26,304
3.—Canada Iron Corporation	26,400

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 28th June 1912, p.m.

His Worship the Mayor, Mr. L. A. Lavallée, Messrs Dupuis, Lachapelle and Godfrey.

1.—Submitted a report from the Chief of the Fire department asking what course he is to take when the surrounding municipalities ask for aid in case of fire.

Resolved: That instructions be given to the Chief to act as by the past, that is to communicate with His Worship the Mayor in each case, and in the event of the City lending such aid, to report within the shortest possible delay on the circumstances and on the costs incurred thereby.

2.—Messrs Renaud and Peloquin representing the Canadian Autobus Co., submitted to the Board a draft of contract to be passed between said company and the City.

Consideration deferred.

3.—Submitted a telegram from the relief Committee of the Town of Chicoutimi asking the City for a contribution for the relief of the victims of the recent fire in said town.

Under consideration.

4.—Submitted a communication from the City Attorney informing the Board of Commissioners of the demise of Mr. L. J. Ethier, it was

Resolved: That the Board of Commissioners has learnt with a deep regret of the demise of Mr. L. J. Ethier, King's Counsel, Chief City Attorney, and deplore the great loss which the municipal administration has sustained through the death of one of its most devoted and best qualified officials, who, in the performance of his duties always made his utmost efforts to protect the interests of the City of Montreal; he was endowed with all the qualities which constitute the good citizen.

It was furthermore

Resolved: That the secretary be instructed to transmit a copy of said resolution to the family of the deceased.

5.—On recommendation of the Chief of Police, it was

Resolved: To approve the following promotions and appointments:

Constable 24 McCrea promoted sergeant vice Crowthers.

Constable 377 Comette promoted sergeant vice Bellefleur.

Constable 343 Brunet promoted sergeant vice Lanteigne.

Constable 26 Lanteigne promoted sergeant vice Lefebvre.

Joseph Ménard appointed constable vice 556 DeGroseillers, dismissed.